

INFORMACIÓN GENERAL

VIDA RELIGIOSA

SANTOS DE MAÑANA.— Santos Bruno, fundador; Emilio, mártir, y los Santos Mártires de la Legión Tebea y Santa Fé.

Misa de San Bruno, color blanco, rito doble.

CUARENTA HORAS.— Continúan en esta iglesia de las religiosas Bernardas siendo las horas de exposición desde las 8 de la mañana hasta las 12, y por la tarde desde las 5 hasta las 7.

CULTOS DE MAÑANA.— En la parroquia mayor de San Félix, a las siete de la mañana, misa al Corazón de María.

En la iglesia del Carmen, a las 8 de la mañana, misa y visita a la Virgen.

A las siete menos cuarto de la noche visita a la Virgen y canto solemne de la Salve.

IGLESIA EN RUINAS.— El día 23 del pasado setiembre al anochecer derrumbóse con gran estrépito la bóveda principal de la iglesia parroquial de La Esparra, quedando de momento inservible para el culto.

Se ha habilitado el local de la escuela parroquial de dicho pueblo para la celebración del Santo Sacrificio y demás funciones parroquiales.

NUOVO CAPELLAN.— La Junta del Hospital de San Jaime de Olot ha propuesto para capellán de aquel establecimiento benéfico al Reverendo don Martín Lagares y Ramis, Pbro.

XLV CERTAMEN CIENTIFICO LITERARIO organizado por la Congregación Mariana de este Seminario.

SUPLEMENTO

Premio de 50 pesetas a los

(Continuación de página 1). do al papel los conceptos que rápidamente salían de la boca del emperador.

Siempre que leemos elogios de los libros, pensamos en estos nuestros, que representan una parte de nuestra vida.

Federico CAMP

mejores "Goigs" en honor de Nuestra Señora de Gracia o de "Bell Ull", que se venera en su Capilla de los Claustros de Nuestra Iglesia Catedral.

A este premio pueden optar todos los seminaristas congregantes y todos los Reverendos Sres. Sacerdotes que hayan pertenecido a nuestra Congregación. El plazo de admisión de trabajos para este premio, terminará el día 1 de diciembre del presente año.

Gerona 1 de octubre de 1918. —El Secretario, Mateo Durán, Pbro.

SPORTS

El campionat provincial.

Convocat el Comité pel delegat de la Federació Catalana senyor Vila, ahir a la nit es reuniren novament a l'estatge de la "U. D. Girona" tots els clubs de la provincia per a discutir la participació al campionat els clubs "Ateneo S. Democràtic" i "Escala F. C.", acordant-se, després d'haver estat admesos, el nou calendari que ha de regir per la present temporada, que és com segueix:

Dia 14 de octubre.—Bisbal-La Escala; Olot-Ceida; Girona - Ateneo; Palamós - Figueras.

Dia 21.—Ateneo-La Bisbal; Figueras-Olot; La Escala-Girona; Ceida-Palamós.

Dia 28.—La Bisbal-Palamós; Olot - Ateneo; Girona - Figueras; La Escala-Ceida.

Dia 4 de novembre.—Girona-La Bisbal; Palamós-Olot; Ateneo-La Escala; Figueras-Ceida.

Dia 11.—La Bisbal-Olot; La Escala-Figueras; Ceida-Girona; Ateneo-Palamós.

Dia 18.—Figueras-La Bisbal; Olot-Girona; Palamós-La Escala; Ceida-Ateneo.

Dia 25.—La Bisbal-Ceida; Girona-Palamós; La Escala-Olot; Ateneo-Figueras.

La segona volta a jugar els mateixos partits en camp contrari, els dies 2, 16, 23 i 30 de desembre i 13, 20 i 27 de gener.

Leed y propagad "DIARIO DE GERONA"

NECROLOGIA

Esta mañana se han celebrado en la iglesia de Pont Major los pios sufragios para el eterno descanso de doña Rosa Riera y Pau, virtuosa y ejemplar dama.

Los actos religiosos se han visto extraordinariamente concurridos, siendo insuficiente el sagrado templo para contener el vecindario en masa del Pont Major que ha acudido a tributar un piadoso recuerdo a la que fué para todos sus convecinos un modelo de abnegación y asiduidad.

Asimismo han asistido a los oficios un gran número de amigos de la familia residentes en el casco de la ciudad, prueba inequívoca de la consideración, simpatía y afecto de que goza en Gerona la distinguida familia Riera.

Con tal motivo reiteramos a los hermanos de la finada, todos queridos amigos nuestros, y demás familia el mejor tributo de nuestra condolencia.

En la iglesia de Nuestra Señora del Carmen se han celebrado esta mañana solemnes funerales en sufragio del alma de don Felipe Vilaró Pou, fallecido en Barcelona el 13 de septiembre último.

Las simpatías con que contaba el finado en esta ciudad, en la que residió durante muchos años, se han puesto de relieve esta mañana, con motivo de los sufragios.

La concurrencia a los mismos ha sido muy numerosa.

A su afligido hijo, nuestro amigo don Francisco reiteramos la expresión de nuestro pésame.

A la temprana edad de dieciocho años, ha fallecido en San Juan de las Abadesas, confortado con los Santos Sacramentos, el joven José Soldevila Pinós, hijo del ex-alcalde de dicha villa don Jaime Soldevila.

Las bondades personales del malogrado joven, y las numerosas simpatías de que gozaba, han hecho más sensible su fallecimiento, habiendo recibido con tan triste motivo la familia Soldevila, expresivas demos-

traciones de afecto y consideración.

Nos unimos a ellas con nuestro pésame y rezando por el alma del difunto.

GOBIERNO CIVIL

La casa editorial "Dalmau Carles Pla, S. A." ha puesto a la disposición del Gobernador civil un cuantioso lote de libros a fin de que sean repartidos mañana entre los alumnos de las escuelas nacionales de esta ciudad en celebración de la Fiesta del Libro.

GRAVE ACCIDENTE DE AVIACION.—TRES MUERTOS

Anteayer por la tarde se produjo en la zona montañosa de San Pedro de Rodas, un grave accidente de aviación del que resultaron tres víctimas.

A eso de las seis, un aeroplano de la compañía Latecoere, que había salido del aeródromo del Prat de Llobregat y se dirigía a Francia, a causa de la intensa niebla, chocó con uno de los picos de la montaña de San Pedro de Rodas. La vertiente en aquellos lugares es muy pronunciada. El choque fué violento y el aparato se incendió.

El accidente fué visto desde Puerto de la Selva, saliendo inmediatamente las autoridades y vecinos para prestar auxilio.

Desgraciadamente no pudieron hacer más que extraer de entre los restos del aparato los cadáveres completamente carbonizados de los tres ocupantes del avión de los cuales se pudo identificar tan sólo uno que llevaba en la muñeca una cadenita con una medalla en la que aparecía grabada la siguiente inscripción: "René Marsal, piloto aviador".

Los cadáveres fueron conducidos a Vall de Santa Creu.

Las autoridades se encantaron de 60 kilogramos de correspondencia, deteriorada en gran parte por las llamas.

El aparato incendiado llevaba las iniciales F. F.

El alcalde de Puerto de la Selva ha telegrafado a las autoridades superiores y a la dirección de la compañía, el trágico suceso.

Ayer se efectuó el entierro de los cadáveres y a continuación se celebraron funerales por el eterno descanso de las víctimas, en la iglesia parroquial de San Esteban.

REGIMIENTO INFANTERIA ASIA, NUM. 55

El día 11 del actual y en el Cuartel de San Martín que ocupa este Regimiento, a las 11'30 se procederá en pública subasta por pujas a la llama de una mula de desecho de 9 años de edad y con 1'48 metros de alzada, siendo su precio de tasación 50 pesetas y a cargo del comprador el importe de este anuncio y la gratificación de voceador.

Gerona, 4 de octubre de 1918. El Comandante Mayor, Dionisio Carandell; V. B., El Coronel, Molins.

Leed y propagad

"DIARIO DE GERONA"

GACETILLA

Mañana sábado y el domingo y lunes celebrarán los vecinos de la calle Cort-Real y «Voltes d'en Rosés» variados festejos en conmemoración de San Cornelio, amenizándolos la orquesta «Girona».

El acostumbrado baile de la noche del domingo tendrá lugar en el salon platea del Teatro Principal.

Por la Sección Administrativa de Primera Enseñanza han sido nombrados maestros interinos doña María Mitjá, doña Pilar Burgués, doña María Angela Prat, doña Rita Liaveneras, doña María Trill, doña Enriqueta Famada, doña Enriqueta Robira doña Trinidad Pou, doña Carmen Pagés, don Alvaro Martínez, don Joaquín Carbó, don Juan Ramió, don Juan Burgas, don Manuel Bofill, y don Amadeo Casasayas, para las escuelas nacionales de Ciurana, Massanet de Cabrenys, Junyá, Las Llosas, Arbucias, Palafrugell, San Bernabé de Tena, Caldas de Malavella, Vilopriu, Camprodon, Ripoll, Estanyol, Vilopriu, Lacot, Rupiá y San Juan de las Abadesas, respectivamente.

Ofrecemos transportar géneros con camioneta plataforma, hasta 1.500 kilos. ADROHER HERMANOS.—Gerona.

A requerimiento de la Junta de la Asociación Nacional del Magisterio de este partido, durante las próximas ferias y fiestas de San Narciso dará una conferencia en esta ciudad el docto catedrático de Lógica fundamental de la Universidad de Barcelona Dr. don Joaquín Xirau.

CASA PARTICULAR desea dos señoritas o jóvenes estudiantes a todo estar. Trato familiar. Para informes a la Administración de este periódico.

El próximo domingo a las 12 menos cuarto en el Salón

de Sesiones del Ayuntamiento y con asistencia del Delegado del Ministerio del Trabajo en Cataluña, tendrá lugar la constitución del Comité paritario interlocal de las Artes Gráficas y sus anexos.

Por la Alcaldía de Beccanó se ha formulado el oportuno expediente para la creación de una Escuela mixta en Vilanna.

EN PRIMERA HIPOTECA es demanen 25.000 pesetas al 5 % d'interés anual. Informaran en l'Administració d'aquest periódic.

Próximamente se inaugurará en Palafrugell una sucursal del Banco de Cataluña, el cual tendrá sus oficinas en la casa que hoy ocupan los señores J. Bertrán S. en C.

Cómodo y elegante AUTOCAR de 18 plazas para viajes y excursiones, se alquila. ADROHER HERMANOS.—GERONA.

El «Diario Oficial del Ministerio de la Guerra» publica el nombramiento de concejal del Ayuntamiento de Olot a favor del capitán de infantería don José Pardellas, destinado en la Zona de Reclutamiento de Pontevedra, quedando en situación de disponible en la cuarta región.

El próximo domingo el «Orfeo Celranenc» de Celrà, realizará una excursión a Ro-

FABRICA DE GORRAS

Vda. de C. Falco

Grandes novedades en gorras. La única casa que puede presentarle el surtido más extenso en SOMBREROS para la presente temporada.

Recibidos los últimos modelos en Sueters, Camisas, Bufandas y Corbatas

Géneros de Punto... Paraguas Sombrosos para el Rdo. Clero. Rambla Alvarez, 2. GERONA

El maravilloso sin válvulas americano

WILLYS KNIGHT

cuyo motor mejora con el uso

Exentos de los esmerilados de válvulas y limpieza de culatas que tan frecuentes y necesarios son en los motores corrientes de válvulas

sencillo de mecanismo sin la intervención de muelle alguno y sin chpoues de metal a metal

Y siempre da menos cubicación que los motores de válvulas

WILLYS - KNIGHT

presenta actualmente un moderno y espléndido surtido de modelos de carrocerías sobre 4 tipos de motores

WHIPPET el pequeño coche americano, capaz de las grandes proezas

WILLYS KNIGHT - FALCON KNIGHT

WHIPPET de 26,500 a 6.400 pesetas ¡Alguno de ellos puede interesarle!

PIDA UNA PRUEBA

Cncesionario exclusivo para esta provincia:

GarageModerno

ENRIQUE SALVADOR

Ronda del Dr. Robert, núm. 41

Teléfono Urbano 2-5—GERONA

NEURASTENIA

Decaimiento, inapetencia, desnutrición

Desaparecen prontamente restaurando el organismo con el famoso regenerador

Jarabe de

HIPOFOSFITOS SALUD

Es el supremo vigorizador que estimula todas las funciones vitales.

Cerca de medio siglo de éxito creciente. Aprobado por la Real Academia de Medicina

Pedid JARABE SALUD para evitar imitaciones.

CALLOS

DUREZAS Y VERRUGAS curan infaliblemente con Pomada IRIS

UNA pla. Drog. «El Globo», Progreso, 10

M. Albertí

SASTRE

Esta casa trabaja con prontitud y esmero. Economía como nadie. Confección moderna. Facilidades de pago. Los últimos figurines y muestrario de próxima temporada. No dejen de visitar esta casa

Subida de San Félix, 15 (lado del río)

Ricardo Sagner Canal

MÉDICO-OCULISTA

Consulta de 9 a 1 y de 3 a 5 La hora de 4 a 5, gratis para los pobres. Calle de Santa Eugenia, n.º 4 y 6, piso primero puerta segunda Inmediata a la Plaza del Marqués de Camps